

長子配布

この二次元コードから[学校ホームページ](#)につながります。

大 だいとく

令和7年11月27日
学校だより12月号
金沢市立大徳小学校
校長 脇田 誉志昭



源助大根生産者交流会

11月4日（火）に5年生が源助大根の生産者さんと交流会を行いました。加賀野菜の1つである源助大根の特徴や育て方を教えて頂きました。その中で、種まきの工夫を教えて頂き、実物も見せてもらいました。最後に質疑応答があり、「どうして源助大根は短いのですか?」、「おすすめの調理法は何ですか?」という質問をし、「品種です。短いために、病気になりにくいのですよ。」、「煮炊きがおすすめです。金沢おでんと言われるようにおでんがおすすめです。」と教えてもらいました。その日の給食には源助大根の煮物がでました。一層おいしく感じていたようです。

マラソン大会

11月5日（水）は天気にも恵まれ、マラソン大会が実施されました。よりよい記録を出そうと力いっぱい走る姿が見られました。練習の記録より、よい記録を出した児童が多く、「来年はもっとはやく走りたい。」、「来年はもっと上の順位をめざしたい。」という声が聞こえました。当日は多くの保護者の方々が来校し、応援していただきました。ありがとうございました。



後期わくわく遊び

11月17日（月）に後期わくわく遊びを行いました。教室や運動場、廊下などでみんなが楽しめる遊びを6年生のリーダーが考えてくださいました。クイズや爆弾ゲーム、ドッジボール、たすけなどいろいろな遊びをしていました。ふり返りでは、「たのしかった。」、「もう少し遊びたかった。」、「楽しい遊びを考えててくれてありがとう。」などがありました。6年生のおかげで楽しい時間となったようです。

茶道体験

11月19日（水）に3年生が茶道体験を行いました。茶道の先生をお招きし、本校の和室で行いました。まず、和菓子を頂き、その後一人分ずつお抹茶を点てて頂き、作法を教えてもらいながら味わいました。子ども達は、茶碗の持ち方や床の間の説明を一生懸命聞いていました。「お抹茶を苦いと思っていたけど美味しかった。」、「お茶の点て方のコツがわかったよ。」などの感想もあり、自分達で行うお茶会を楽しみにする子も多かったです。

